

# JOURNAL DES SŒURS DE STE-ANNE,

Missionnaires à Alaska.

---

## MISSION STE-CROIX.

Kosoriffsky, Yukon River, Alaska, juin 1880.

RÉVÉRENDE MÈRE SUPÉRIEURE DES SŒURS DE STE-ANNE,  
LACHINE, PROVINCE DE QUÉBEC.

*Ma Révérende Mère et mes bien chères Sœurs.*

C'est moi qui aurai, cette année, le plaisir de vous écrire le journal de notre mission. C'est une faveur que je n'ai pas disputée, tant s'en faut, je me sens si incapable de rendre en français mes pensées flamandes ; mais tout de même, je le fais de grand cœur par obéissance ; et, je l'espère, j'aurai votre indulgence.

Je commence donc, sans plus de préambule, là où nous fermions notre lettre annuelle, nos lettres particulières vous ayant dit que nous sommes toutes les trois bien heureuses dans l'accomplissement de la tâche que le bon Dieu nous a confiée.

3 juin.—Arrivée du Yukon sur les 4 heures du matin. Nous avons à peine entendu le sifflet du bateau que nous sommes debout. Nous nous habillons à la hâte, car il s'agit des derniers préparatifs pour le voyage de ma Sr Supérieure et de sa petite compagne Anootka et nous n'avons qu'une heure devant nous. Nous n'y allons pas à pas comptés, je vous assure.

Bientôt le capitaine du vaisseau nous arrive pour une petite visite de civilité ; il nous avertit de nous hâter, que le temps est court. A son tour nous arrive le bon père Tosi qui vient nous faire ses adieux et se recommander à nos prières. Il nous bénit avec une expression inaccoutumée ; il paraît ému en se séparant de nous. Le saint et dévoué